

ABSTRAK

Nama : Adinda Triani Septianti
NPM : 1502019001
Program Studi : Perpustakaan dan Sains Informasi
Judul : Pengaruh Media Sosial Instagram dan Pemanfaatan Perpustakaan Pada Suku Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Jakarta Utara

Perkembangan teknologi memberikan kemudahan dengan cepat kepada penggunanya, salah satu media perkembangan teknologi dan komunikasi yaitu media sosial instagram. Media sosial instagram memudahkan untuk mencari dan mendapatkan informasi. Hal ini perpustakaan perlu mengikuti perkembangan zaman. Perpustakaan diperlukan untuk mengenalkan dan memanfaatkan berbagai koleksi, layanan, dan kegiatan yang diadakan untuk masyarakat. Suku dinas perpustakaan dan kearsipan Jakarta utara mempunyai media sosial instagram @perpusjkt_utara dengan adanya untuk menyebarluaskan informasi, layanan, koleksi, dan kegiatan yang ada di perpustakaan. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana pengaruh media sosial instagram terhadap pemanfaatan perpustakaan di suku dinas perpustakaan dan kearsipan Jakarta utara. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode kuantitatif korelasional untuk mengetahui bagaimana pengaruh media sosial instagram terhadap pemanfaatan perpustakaan dengan jumlah 76 responden pengguna perpustakaan. Hasil yang didapatkan pada penelitian ini menunjukkan media sosial instagram @perpusjkt_utara dengan semua kegiatan yang dilakukan mendorong *user* pengguna untuk memanfaatkan perpustakaan dari segi layanan, acara kegiatan, serta keberadaan koleksi sehingga variabel media sosial instagram berpengaruh signifikan terhadap pemanfaatan perpustakaan dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ dan *pearson correlations* diperoleh sebesar 0,863 berada pada interval 0,80 - 1,000 terdapat korelasi positif dan kuat. Saran untuk penelitian ini konten informasi suku dinas perpustakaan dan kearsipan Jakarta utara media sosial memanfaatkan fitur layanan Instagram ads untuk menyebarkan gambar atau video kepada masyarakat lebih luas.

Kata kunci: media sosial, media instagram, pemanfaatan perpustakaan, Suku Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Jakarta Utara.